

# Carcano ohne 7,35x52Carcano

**Hersteller:** Carcano

**Kaliber:** 7,35x52Carcano

**Zustand:** gebraucht

**Abgabe nur an Inhaber einer Erwerbsberechtigung.**

## Beschreibung:

Unseren aktuellen Auktionskatalog und zusätzliche Angebote finden Sie auf der Internetseite [www.thies-schmid-waffenauktionen.de](http://www.thies-schmid-waffenauktionen.de)  
Karabiner Modell 1938 in gutem Zustand. Am Laufansatz befinden sich folgende Signaturen. Rechte Seite 1939 daneben XVII, Oberseite diverse italienische Abnahme darunter Krone R.D. TERNI. Linke Laufseite diverser englischer Beschuss mit Kaliberangabe daneben Seriennummer und darunter gekreuzte Gewehre. Gehäuse rechte Seite deutscher Beschuss Adler/HK nicht verifizierbar. Linke Gehäuseseite englischer Beschuss BNP daneben italienische Abnahme und darunter Importstempel der Fa. ORION. Kammerstängelansatz und Knopf diverse italienische Abnahmen sowie an der Kammerstängeloberseite Herstellerangaben SP im oval. Schaft mit diversen Gebrauchsspuren und Dellen. Linke Kolbenseite vor Riemenbefestigung CAL. 7,35. Nach der Riemenbefestigung Seriennummer. Zusätzlich befindet sich die Kaliberangabe auf dem Vorderfuß des Standvisiers. Erwerbscheinpflichtig!  
Mehr Angebote, sowie unsern aktuellen Auktionskatalog finden Sie auf der Internetseite [www.thies-schmid-waffenauktionen.de](http://www.thies-schmid-waffenauktionen.de)

You can find our current auction catalogue and additional offers on our website [www.thies-schmid-waffenauktionen.de](http://www.thies-schmid-waffenauktionen.de)

Carbine model 1938 in good condition. On the barrel lug there are the following signatures. Right side 1939 next to it XVII, top side various Italian acceptance including crown R.D. TERNI. Left side of barrel various English proof with caliber next to it serial number and below it crossed rifles. Case right side German proof eagle/HK not verifiable. Left side of case English proof BNP next to Italian acceptance and below import stamp of ORION. Various Italian proof marks on the butt plate and on the top of the butt plate manufacturer's mark SP in an oval. Stock with various wear marks and dents. Left side of butt before sling attachment CAL. 7.35. After sling attachment serial number. Additionally, caliber information is on front foot of stand sight. Acquisition certificate required!

More offers, as well as our current auction catalogue can be found on the website [www.thies-schmid-waffenauktionen.de](http://www.thies-schmid-waffenauktionen.de)

## Sonstiges:

## Produktsicherheitsinformationen:

Dieses Produkt wurde vor dem 13.12.2024 auf dem Markt bereitgestellt. Für Hersteller- und Sicherheitsinformationen wenden Sie sich an den anbietenden Händler.

250,00 EUR\*

\* inkl. MwSt.; zzgl. Versandkosten



## Anbieterinformationen

### Thies & Schmid Schwäbische Waffenauktionen GmbH

Steingaistr. 18  
73230 Kirchheim unter Teck  
Baden-Württemberg

#### Telefon:

07021 - 48 40 50

#### Fax:

07021 - 48 40 52

#### E-Mail:

afthies@t-online.de

#### Webseite:

[www.waffen-kessler-thies.de](http://www.waffen-kessler-thies.de)